

# \$100 millones para los Contras pedirá Reagan

Washington, Enero 30 (AP). El Congreso parece resignado a la idea de conceder este año la ayuda militar solicitada por el Presidente Ronald Reagan para los rebeldes antisandinistas, aunque no esté convencido de que los insurgentes, que combaten al Gobierno de Managua desde hace cinco años, puedan conseguir sus objetivos políticos.

Reagan pedirá al Congreso, según se afirma, unos 100 millones de dólares, con casi la mitad de ese total destinado a armamentos.

Pero antes de obtener la ayuda solicitada, el presidente

y sus asesores tienen que responder numerosas preguntas del Congreso acerca de los individuos que recibirán dicha cantidad.

El Congreso rechazó el año pasado la ayuda militar a los antisandinistas y aprobó en cambio 27 millones de dólares en lo que se calificó de ayuda humanitaria.

El representante Jim Leach, que es republicano, considera que este año se aprobará algún tipo de ayuda en el Congreso, pero advierte que tal asistencia sólo puede engendrar más violencia.

—Pasa a la página 81—

## Los "golpes" violarían Carta reformada OEA

Washington, Enero 30 (DPA). Cualquier cambio de un gobierno democrático en un país miembro de la OEA por un medio que no sea el de las elecciones libres o la expresión de la voluntad popular podría ser considerado en el futuro violatorio de la Carta reformada de la organización interamericana.

Así dijo hoy el Secretario

General Adjunto de la OEA, Val T. McComie, ante 84 altos oficiales de las Fuerzas Armadas de 16 países americanos que participan en Washington en el curso anual del Colegio Interamericano de Defensa —incluyendo a Chile y Paraguay—, las únicas dictaduras militares que

—Pasa a la página 11—

## Contadora buscará la cooperación cubana

Panamá, Enero 30 (UPI). El Grupo de Contadora se reunirá el mes próximo con el Secretario de Estado estadounidense George Shultz para discutir los esfuerzos de paz para la conflictiva región centroamericana, anunció funcionarios diplomáticos.

Los cancilleres de las

cuatro naciones que conforman el organismo —México, Panamá, Colombia y Venezuela— también harán una visita a Cuba para buscar la cooperación de esa nación en las negociaciones de pacificación de la zona, dijo una fuente oficial.

—Pasa a la página 11—

## Renuncia jefe de las F. A. de Honduras

Tegucigalpa, Enero 30 (AP). El Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Walter López Reyes, anunció hoy su decisión de renunciar al cargo por estar "sumamente cansado", y señaló que "mi dimisión es de carácter personal, pero no puedo profundizar sobre esta situación".

López Reyes, de 43 años, asumió la jefatura de las Fuerzas Armadas el 4 de Abril de 1984 tras la destitución violenta del general Gustavo Adolfo Alvarez Martínez, quien desde entonces está radicado en la ciudad norteamericana de Miami.

El jefe militar dijo a pe-

—Pasa a la página 58—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CANDIDATO.** Cartago, Costa Rica, Enero 30 (Reuters). El candidato presidencial, Rafael Calderón, del Partido de Unidad Social Cristiana, pronuncia un discurso en su campaña para los comicios del próximo Domingo.

## Los nombres de 7 astronautas a lunas de Urano

Washington, Enero 30 (UPI). Siete lunas del planeta Urano, recientemente descubiertas, deberían ser bautizadas con los nombres de los siete astronautas estadounidenses que murieron al estallar el transbordador Challenger, dijo hoy el representante demócrata por Florida, Bill Nelson.

Nelson, quien voló en la anterior misión del transbordador, dijo ante la Cá-

—Pasa a la página 56—

## Restos humanos en la búsqueda del Challenger

Cabo Cañaveral, Enero 30 (UPI). Un fragmento de hueso y tejidos, de 15 por 10 centímetros, adherido a una media azul, y lo que parece ser una sección del fuselaje del transbordador Challenger fueron hallados hoy, 48 horas después que una misteriosa explosión desintegraba un navio de la flota orgullo del programa espacial de Estados Unidos.

El fragmento de cuerpo fue hallado 48 kilómetros al sur de aquí, en la playa de Indiatlantic, y el oficial de policía Steven Oakes dijo: "Asumimos que dado que está adherido a un calcetín era parte de un ple".

La vocera de la NASA,

—Pasa a la página 11—

## El Pde. Reagan recibe a un líder rebelde angoleño

Washington, Enero 30 (DPA). El líder guerrillero angoleño Jonas Savimbi, que lucha contra el Gobierno pro-soviético de su país con el respaldo de Sudáfrica y Estados Unidos, fue recibido hoy en la Casa Blanca de Washington por el Presidente Ronald Reagan.

En la ceremonia de bienvenida, Reagan dijo que Estados Unidos apoyaba la "causa" del movimiento guerrillero angoleño UNITA, liderado por Savimbi, pero el mandatario norteamericano evitó aludir en público a la ayuda militar que presta Washington a la guerrilla proccidental angoleña.

Savimbi, que llegó a Estados Unidos en un viaje de diez días calificado de "privado", fue recibido

—Pasa a la página 81—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SARNEY Y BETANCUR.** Manaus, Brasil, Enero 30 (AP). Los presidentes José Sarney, de Brasil, en primer plano, y Belsario Betancur, de Colombia, pasan revista a la tropa. Ellos se reunieron hoy en esta localidad brasileña, para examinar asuntos de interés bilateral.

## Brasil-Colombia firman acuerdo en pro del café

Manaus, Brasil, Enero 30 (AP). Los presidentes de Brasil y Colombia, José Sarney y Belsario Betancur suscribieron hoy una declaración conjunta destinada a intensificar la cooperación para estabilizar el mercado cafetero.

También acordaron au-

mentar el intercambio comercial para reducir el déficit que afecta a Colombia, estudiar ambiciosos planes de cooperación técnica y financiera y desarrollar la integración fronteriza. Expresaron, así-

—Pasa a la página 81—

## Milicianos bombardean el palacio de Gemayel

Beirut, Enero 30 (UPI). Las milicias pro sirias bombardearon hoy el palacio del presidente del Líbano, Amin Gemayel, y se enfrentaron con fuerzas del gobierno en y alrededor de Beirut, mientras el jefe de estado ignoraba los llamados a su renuncia.

Coincidiendo con el décimo sexto día de presión militar sobre Gemayel los palestinos y las milicias shiitas se enfrentaron en torno a los campos de refugiados palestinos en el sur del Líbano, en Sabra y

—Pasa a la página 81—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CON LIDER ANGOLEÑO.** Washington, Enero 30 (AP). El Presidente Ronald Reagan, conversa, en su despacho de la Casa Blanca, con el jefe de la Unión Nacional para la Independencia Total de Angola, Jonas Savimbi.



**RENUNCIA JEFE DE F. A.** Tegucigalpa, Enero 30 (AP). El Jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, Gral. Walter López Reyes, izquierda, dio a conocer hoy su renuncia del cargo. En la gráfica de

archivo (Lunes 27 de Enero de 1986), aparece acompañando al nuevo Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, durante la ceremonia de toma de posesión del poder.

# Pentágono evalúa caso: Challenger

Washington, Enero 30 (AP). El Secretario de Defensa Caspar Weinberger ordenó una evaluación de lo que significa para el Pentágono la pérdida del transbordador Challenger, aunque el Departamento de Defensa ya está convencido de la gravedad del impacto en los círculos militares, dijeron funcionarios.

El Departamento de Defensa tiene prioridad en los lanzamientos de transbordadores espaciales. Pero la explosión en que el Challenger resultó destruido hace dos días redujo la flota de naves orbitales a sólo tres, "y no habrá forma

fácil de compensar" esa situación, dijo una fuente.

Además, si la pérdida del Challenger causa una prolongada inactividad para los tres transbordadores restantes, podrían verse demorados los experimentos para el Programa de la Iniciativa de Defensa Estratégica, propuesto por el Presidente Ronald Reagan.

El programa, conocido popularmente como "Guerra de las Galaxias", contempla modernas armas emplazadas en el espacio para destruir proyectiles atómi-

—Pasa a la página 56—